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Слово строителей компрессорного
На участке второго стройуп

равления «Жилстроя» прошли
собрания. На них обсуждены
приняты социалистические 
зательства в честь 42-й 
щины Великого Октября.

[ и 
обя-

годов-

Колпектив первого участка 
обязался к первому ноября за-
кончить кладку, 
ноября кровлю

а к седьмому 
42-квартирного

дома. В сентябре должен быть

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ ! На предпраздничной вахте
В ПРОФСОЮЗНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ
Декабрьский Пленум Цент

рального Комитета КПСС, со
стоявшийся почти два года то
му назад, явился переломным 
моментом в жизни профсоюз
ных организаций. Президиум 
Верховного Совета Союза ССР

печена широкая критика 
мокритика недостатков 
ятельности профсоюзных 
зяйственных органов.

Проведение отчетов и

и 
в 
и

са- 
де- 
хо-

выбо-

утвердил । широкие 
водских и местных 
профессиональных

права за- 
комитетов 

союзов.
Важно теперь, чтобы комите
ты полностью использовали 
свои права в интересах кол
лективов предприятий.

Сейчас везде проходят отче-
ты и выборы 
организациях.

в профсоюзных 
По решению

Президиума ВЦСПС выборы 
должны быть проведены до 1 
декабря. В этот срок необхо
димо провести отчетно-выбор
ные собрания во всех органи
зациях. Важно, чтобы в. собра
ниях приняли участие все чле
ны профсоюза.

Велика роль профсоюзных 
организаций в развертывании 
социалистического соревнова
ния за досрочное выполнение 
планов семилетки. Строители и 
работники производственных 
предприятий управления
«Свердловскгорстрой» вместе 
со всеми тружениками Сверд
ловской области борются За то,

ров должно способствовать мо
билизации рабочих, инжене
ров, техников и служащих на 
досрочное выполнение семилет
него плана, обеспечить повы
шение роли профсоюзных ор
ганизаций в производственной 
и общественной деятельности 
трудящихся.

В комитеты профсоюза необ
ходимо выдвигать людей, поль
зующихся доверием широких 
масс трудящихся и способных 
обеспечить дальнейший подъем 
профсоюзной работы.

Комитеты профсоюза долж
ны утвердить сроки проведения 
отчетов и выборов в профгруп-
пах и в цеховых организациях.

Огромный пролет строящегося 
нового корпуса на турбомо- 
торном заводе... Он настолько

монтаж панелей перекрытий и бе
тонирует балки междуэтажных 
перекрытий над бытовыми поме-

огромен, что, находясь В одном

чтобы с 
слово — 
план по 
за шесть

честью сдержать свое 
выполнить семилетний 
уровню производства 
лет. В развертывании

этого соревнования большое 
организаторское участие при
нимают профсоюзные органи
зации.

Повысилось значение! проф
союзных организаций в борьбе 
за улучшение бытовых условий 
трудящихся.

В этих новых условиях очень 
важно, кто будет возглавлять 
профсоюзные организации. Во 
главе их должны стоять люди 
боевые, энергичные, способ
ные, если нужно, поспорить с
хозяйственными 
ми и отстоять 
зрения.

Президиум

|руководителя- 
свою точку

! I I : ; 1 ■ Jl

Свердловского

По решению президиума об
кома профсоюза областная от
четно-выборная конференция 
будет созвана в феврале 1960 
года. Установлены нормы пред
ставительства на конференцию. 
Комитеты, подчиненные непо
средственно обкому профсоюза 
и объединяющие от 880 и бо
лее членов профсоюза, избира
ют тайным голосованием на 
отчетно-выборных собраниях и 
конференциях одного делегата 
от 880 человек. Профорганиза
ции Свердловска, обслуживаю
щие от ЛОО до 880 членов 
профсоюза, избирают откры
тым голосованием двух деле
гатов на городскую профсоюз
ную конференцию. Профорга
низации Свердловска, имеющие 
меньше ста членов профсоюза, 
избирают на городскую конфе
ренцию по одному делегату.

Президиум обкома профсою
за рекомендовал комитетам, 
подчиненным непосредственно 
обкому и где не истек срок пол-

конце цеха, еле различаешь лю
дей, которые трудятся на проти
воположной стороне.

Сейчас здесь горячие дни. Кол
лектив второго! участка 234 уп
равления встал на трудовую вах
ту в честь приближающейся 42-й 
годовщины Великого Октября.

В социалистических обязатель
ствах строителей значится: за
кончить кладку стен 53 оси и 
монтаж железобетонных плит теп
лотрассы, подготовить под маляр
ные работы бытовые помещения 
№ 1, едать под монтаж семь 
подстанций, находящихся внутри 
корпуса, и камерные каналы к 
ним.

Каменщики, бетонщики, отде- 
ло^ики — весь коллектив стре
мится к тому, чтобы сдержать 
взятое слово.

Основная задача каменщиков 
закончить кладку наружных стен, 
закрыть корпус крышей с тем, 
чтобы с наступлением зимы бес
препятственно врсти все внутрен
ние работы. Чтобы успешнее 
справиться с заданием, бригада 
Н. Хрянина разбилась на три зве
на. Первое под руководством 
Л. Насобина занимается кладкой 
наружной стены по 53 оси. Вто
рое звено, возглавляемое В. Кар- 
мацким, делает санузел. Осталь
ные каменщики во главе с брига
диром ведут кладку бытовых по-
мощений. Каменщики ( 
перевыполняют дневные 
ния.

Слаженно трудится
А. Новоселова, которая

намното 
зада-

оригада 
ведет

щениями. 
встав на 
двоих.

Бригада

Каждый бетонщик, 
вахту, работает за

штукатуров М. Малы-
гинои приступила к отделке юж
ного торца 30-метрового' проле
та. Здесь же бригада Л. Красно
перова ведет бетонную подготов
ку под полы.

Весьма трудоемкую работу 
предстоит выполнить бригаде то®. 
Коновалова. Она должна устано
вить оконные блоки в торцах 
24-метровых пролетов. Площадь 
каждого проема — 60 квадрат
ных метров, а работать приходит
ся на высоте четырнадцати мет
ров. Вдобавок блоки состоят из 
отдельных секций. Требуется не 
только осторожность, но и боль
шое умение. Но бригада успеш
но справляется с заданием.

И. БЕКИШЕВ, 
электрослесарь, председатель 

цехового комитета.

подготовлен к сдаче интернат. К 
первому октября намечено закон
чить теплотрассу и подключить к 
системе отопления школу-интер
нат и 12-квартирный дом, а к 15 
октября закончить кладку стен 
ЭТОГО; дома.

Строители второго участка да
ли слово к 20 октября сдать под 
монтаж участок механического 
цеха компрессорного завода, а к 
седьмому ноября забетонировать 
фундамент и установить 80 про
центов колонн в цехе № 2. К 
первому октября решено закон
чить строительство свинарника, 
а к 15 октября — работы по го
ловным сооружениям водопрово
да.

Социалистические обязательст
ва принял и коллектив третьего 
участка. Он наметил сдать в сен
тябре откормочный цех птицефаб
рики, а к 20 октября — цех вы
ращивания молодняка.

К седьмому ноября будет вве
ден в строй восьмиквартирный 
дом № 6, закончены фундаменты 
и начата кладка пристроя школы 
№ 15.

По управлению решено создать 
задел для строительства двух 
16-квартирных домов, до. 10 ок
тября закончить реконструкцию 
бетонорастворного узла, повысить 
на два процента производитель
ность труда, снизить на один 
процент себестоимость работ и 
выполнить план третьего кварта
ла на 105 процентов.

Есть десятимесячный план
25 сентября коллектив ремонтно-механического завода вы

полнил план десяти месяцев. Немало труда приложили для 
этого труженики предприятия.

Хорошо идут дела у бригад слесарей-сборщиков тт. Шаба
нова и Воронина. Оба коллектива заняты на ответственном 
участке. Они изготовляют металлическую опалубку для желе
зобетонных конструкций, ставни для подвалов. Больше двух 
норм дает обычно бригада тов. Шабанова. Слесари Владимир 
Пошляков, Михаил Коваленко, Михаил Ярыгин и другие с 
каждым днем улучшают свои показатели. Примерно таких 
же успехов добилась и бригада тов. Воронина, где особенно 
хорошо трудятся Николай Вигерин и Павел Астафьев. Однако 
в качестве работ бригада тов. Шабанова опережает своих 
«соперников».

областного, комитета профсою
за рабочих строительства и 
промышленности стройматериа
лов принял постановление о 
проведении отчетов и выборов 
профсоюзных органов по 
Свердловску к и области. В 
этом постановлении подчерки
вается, что на собраниях и кон
ференциях должна быть обес-

номочий, провести общие 
рания и конференции, на 
торых избрать делегатов 
областную конференцию.

Проведение 
ров должно 
дальнейшему 
профсоюзных 
реплению их 
ганов.

соб- 
ко- 
на

отчетов и выбо- 
способствовать 

повышению роли 
организаций, ук- 
руководящих ор-

Смотр возглавляет техническая комиссия
Комиссия содействия техниче

скому прогрессу, призванная осу
ществлять контроль и помогать 
администрации 89 треста во внед
рении новой техники, вплотную 
приступила к работе.

Сейчас она возглавила общест
венный смотр технического уров
ня производства. Прежде всего

ход смотра на отдельных участ
ках.

Члены комиссии начали с того, 
что проверили мероприятия, со
ставленные в управлениях по 
проведению общественного смот
ра. Оказалось, что далеко не все 
руководители управленческих ко
миссий содействия техническому

выделены ответственные лица,
которые должны контролировать

прогрессу подошли серьезно 
составлению мероприятий.

Особенно неконкретен план 
753 управлении. Он составлен

к

в 
по

принципу: лишь бы отделаться. 
Намечается, например, ежедневно 
проверять организацию рабочих 
мест и загрузку трудового дня. 
Полезное дело. Ответственным за
это назначен инженер 
Но ведь один он не в 
ежедневно заниматься 
ми, а другие члены

по труду, 
состоянии 
проверка- 
управлен-

ческой комиссии, которых одинна-
дать человек, 

Прочитаешь 
дишь, что он 
обязывает.

Совершенно

в стороне от этого, 
такой план и ви- 
никого ничему не

по-иному обстоит
дело в 774 управлении. Здесь на-

мечены конкретные мероприятий 
по внедрению новой техники, эко
номике производства, финансово
хозяйственной деятельности, по 
организации труда.

Общетрестовокая комиссия со
действия техническому прогрессу 
■наметила в ближайшее время за
слушать отчет главного инженера 
треста № 89 В. П. Бушкова о вы
полнении плана оргтехмераприя- 
тий.

Предусматривается в порядке 
обмена опытом работы рассмот
реть все ценные предложения, ко
торые поступили в управления с 
тем, чтобы сделать их достоянием 
всего коллектива.

Планируется также заслушать 
отчеты главных инженеров 234 и 
752 управлений о механизации 
малярных и штукатурных работ.

Для оживления деятельности 
новаторов намечается провести
общетрестовскую 
рационализаторов,

конференцию 
где должны

будут показываться лучшие кон-
струкции. В. БУРЬКОВ,

секретарь комиссии.

С ОГРОМНЫМ вниманием следят строители за поездкой 
Председателя Совета Министров СССР Н. С. Хрущева 
но Соединенным Штатам Америки.

В эти дни на предприятиях и стройках проходят коллек
тивные читки газет.

На снимке: группа работников цеха товарного бетона 
треста «Стройдеталь-70» слушает свежие газетные сообщения. 

Читку проводит механик завода М. ТАУГЕР.
Фото Л. ПАНЬКОВА.



— Никакой работы не боится, трудится с душой, добросо- 
вестно, так говорят о своем сварщике Павле Микешкине мон
тажники из бригады третьего управления «Южгорстроя», ко
торой руководит тов. Орлов.

Многими своими успехами бригада обязана сварщику Ми- 
кешкину.

На снимке: Павел МИКЕШКИН за работой.

Они будут 
стропалямиВ управлении № 234 решено всех каменщиков, плотников и бетонщиков обучить стропально- му делу.Начались занятия в первой группе из 22 человек. Среди них подсобницы каменщиков М. Саф- ритдинова, М. Абакшина, плотник М. Нартдинов и другие. Занятиями руководит главный механик управления В. Бурьков.Программа рассчитана на 40 часов. Слушателей курсов1 познакомят с техникой безопасности1, грузозахватными приспособлениями, правилами строповки грузов. После теоретических занятий обучающиеся пройдут 25- часовую практику непосредственно на рабочем месте.

Н. КОЛУПАЕВ.

На зкономишш
темы

И
ЮНЬСКИЙ Пленум ЦК КЛОС определил основные направления, по которым должен идти технический прогресс в строительстве. Указаны и конкретные пути быстрейшего выполнения решений XXI съезда партии.Большое внимание обращается на дальнейшее снижение себе- с таимо сти стр опт ел ьн они опт аж- ных работ. Она должна быть уменьшена на шесть процентов. Кроме того, строительные организации должны добиться получения плановых накоплений, которые предусматриваются в сметной стоимости в размере двух с половиной процентов.Другими словами, 'экономия за семилетие должна составить примерно 80 миллиардов рублей.Чтобы выполнить эту важнейшую задачу, необходимо глубоко изучать основные вопросы конкретной экономики. Большую по-
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ПОСЛЕ ОТКРЫТОГО 
ПАРТИЙНОГО СОБРАНИЯПосле того как на открытом партийном собрании в управлении обсуждался вопрос об итогах июньского Пленума ЦК КПСС, внимание к технике, к механизации работ заметно возросло, хотя нужно сказать, что недостатков и до сих пор немало.Большинство предложений, которые вносились на собрании, осуществлены. Например, работник отдела снабжения И. А. Загребин говорил о необходимости улучшить использование транспорта, так как автомашины часто простаивают попусту. Сейчас простои значительно сократились. По предложению прораба Л. С. Сидорина, на строительстве птицефабрики установлен кран «Пионер», который отремонтировали наши механизаторы. Это облегчило труд.Поднимался на собрании вопрос о том, что мало внимания уделяется обучению строителей. Сейчас на курсах обучено вторым1 специальностям — 57 человек й занимается еще одна группа из 25 человек.Большой вклад в механизацию строительства вносят рационализаторы. Например, по предложению слесаря А. Л. Рыбальченко изготовлено конически вращающееся сито. Оно установлено на бетонорастворном узле, где раньше просеиванием занимались 12 рабочих. Теперь на механическом сите два человека успевают просеять значительно больше песка.

Большое значение имело внедрение предложения механика Б. П. Палкина. Он сконструировал электрическую тележку для перевозки песка со склада по рельсам к бетонорастворному узлу. Прежде для этого использовались автомашины.Но не все наши наметки по внедрению механизации осуществляются успешно. Затянулась реконструкция бетонарастворного узла, где много тяжелого ручного труда, а она позволит почти полностью ликвидировать ручной труд и высвободить большую группу рабочих. Если сейчас узел обслуживает более двадцати человек, то после реконструкции будут работать шесть- восемь.Наш механик тов. Палкин неплохой рационализатор, но он не проявляет достаточной настойчивости в борьбе за технический прогресс. Ведь улучшение механизации предусматривает и сокращение простоев оборудования, а у нас они еще велики.Нужно сказать, что и партийная организация не проделала необходимой работы для того, чтобы организаторами борьбы за технический прогресс стали не только коммунисты, которых в управлении всего 10, но также профсоюзный и комсомольский актив. Этот недостаток мы стремимся преодолеть. В. ИВАНОВ,
секретарь парторганизации второго 

стройуправления треста «Жилстрой».

Учитесь считатьмощь в этом может оказать журнал «Экономика строительства».Мне хочется поделиться своими 'впечатлениями об этом журнале, который, на мой взгляд, очень интересен.Много статей посвящено сметному делу и порядку расчетов с заказчиками. Вопрос о расчетах за строительство жилых домов по прейскурантным ценам подробно освещен в статьях то®. Башинското' «Основные пути совершенствования производственных и сметных норм в строительстве» (№ 1) и тов. Малюгина «Прейскурантные цены в строительстве» (№ 2).Очень важны материалы о снижении себестоимости строительно-монтажных работ и планировании. Особенный интерес

Комсомольская 
жизнь

В ОБЪЯВЛЕНИИ об открытом комсомольском собрании говорилось, что предстоит обсудить два ©опроса: «Чему я научился на строительстве за пять лет» и «Об улучшении работы».К назначенному времени в контору 755 стройуправления не спеша стали сходиться люди.112 комсомольцев в организации. А кабинет начальника управления, где должно было проходить собрание, в лучшем случае может вместить 60 человек.Но тех, кто был на прежних собраниях, это не беспокоило. Оказывается, на мих всегда бывает не -более тридцати человек. Об этом позднее говорили выступавшие.Прошло шесть часов — время начала собрания. Стрелки часов неумолимо двигались к семи, а комсомольцев было явно маловато.Среди сидевших в- кабинете раздавались недовольные голоса:— Обещали к семи кончить, а мы к семи и не начнем наверно.— Давайте кончать или начинать...Члены комсомольского комитета и секретарь его тов. Галухин не могли избежать роковой минуты, когда пришлось решать вопрос о начале собрания.— На учете в организации 112 человек, присутствует 29. В школах, техникума«..1. 47 комсомольцев.— В среду в школах нет занятий, — послышался голос с места.—.-Какие будут предложения?— Собрание неправомочно.Ж--------- -—-—-—-------- -—

представляют статьи тт. Успенского1 и Юнгерова «0 снижении себестоимости строительнонмон- тажных работ» (№ 1) тт. Варе- нина и Купермана «Снижение затрат материалов в Строительстве» (№ 4).Авторы первой статьи отмечают важность для снижения себестоимости обоснованных планов организационно-технических мероприятий. В них должны намечаться меры для повышения технического и организационного уровня строительного производства, роста производительности труда, сокращения продолжительности строительства. Авторы подробно разбирают каждое из этих мероприятий.Стоимость материалов составляет свыше 55 процентов всех

затрат на строительно-монтажные работы. Вторая статья как раз подробно освещает пути снижения расходования материалов. Здесь и снижение потерь цемента при разгрузке и перевозке, уменьшение расхода материалов' за счет улучшения их качества на предприятиях, снижение потерь стекла за счет мерного выпуска его заводами и бережного' отношения к нему на объектах, экономия материалов хозрасчетными бригадами.Интересна статья Бершадского «Производственное планирование на основе типовой проектной документации» (№ 5). В ней освещен важный вопрос а планировании не на основе единых районных единичных расценок, а на основе типовой проектной доку-

Тетя Паша— А что мы зря пришли?Порешили »назвать комсомольское собрание активом. И когда его открыли, первый вопрос исчез с повестки дня.Докладчик тов. Галухин попросил пять минут. По комнате прошел гул удивления. Кто-то выкрикнул: -«Дадим десять!»Остановившись на запуске иос- минеикой ракеты, вводе в строй атомного ледокола -и поездке Никиты Сергеевича Хрущева в США, он перешел к работе управления, в которой «много недостатков», сказал, что -на собрании присутствуют главный инженер управления, прорабы и поэтому «задавайте товарищи вопросы».Докладчик кончил. Присутствующие молчали. Пока комсомольцы собирались с духом, слово взяла тетя Паша Жигулина. На комсомольское собрание ее привело желание высказаться, ведь рабочие в управлении редко собираются.—- Мы сторожами работаем, — начала, она. — От нас многое зависит, а внимания нам никакого. Почему так получается.Тетя Паша спрашивала, когда выдадут электрические ламгоч- ки, почему о ней начальство не заботится.В таком же . духе стали задавать вопросы и комсомольцы. В-се ограничивались хозяйственными и бытовыми неполадками.После того как главный инженер тов. Кушнарев ответил на вопросы, несколько человек выступили с замечаниями -и новыми вопросами. Молодые строители в прениях так и не выступили, а

задает тонсекретарь партбюро тов. Петров сделал несколько замечаний лишь в конце собрания.Невразумительным было и решение:«Обязать комитет ВЛКСМ по всем недостаткам, а также улучшению работы с учетом выступления главного инженера стройуправления разработать план мероприятий с указаниями конкретных исполнителей по -срокам выполнения»,.Эта путаная фраза была принята единогласно.Люди разошлись.Почему же так неорганизованно прошло комсомольское собрание? Неужели тов. Петров не знал, как оно готовится? Ведь ясно, что главная причина неудачи в плохой подготовке. Партийное бюро должно было поинтересоваться подготовкой, вовремя поправить и направить членов комитета ВЛКСМ. И разве не обязан был тов. Петров поинтересоваться: содержанием доклада секретаря комитета ВЛКСМ? Да и за ходом собрания секретарь парторганизации то®. Петров наблюдал равнодушно. Ему бы взять слово, на- править выступления по нужному руслу, а он выступил лишь тогда, когда решили закрывать собрание.А тон был задан тетей Пашей. И не 'Случайно большинство вопросов и замечаний касалось личных нужд, а не интересов коллектива, не были намечены и пути улучшения работы.Вина партийного бюро и в том, что оно мирится с неправильной практикой работы комитета.— Три года я состою в комсомольской организации и сегодня впервые собрание созывается в управлении. До сих пор их проводили в общежитиях, — сказал нам один из комсомольцев.'Комсомольские организации создаются по производственному принципу и нельзя проводить собрания на. дому. Такой метод расслабляет дисциплину в' организации, прививает комсомольцам иждивенческие .настроения — зачем куда-то ходить, когда собрание придут проводить в общежитие.Когда, после собрания мы зашли в комитет ВЛКСМ, здесь не случайно дебатировался вопрос, что это было — производственное совещание, вечер вопросов и ответов или собрание, управленческого актива без определенной повестки? Ясно было, что это не комсомольское собрание.
А. ШЕМЕТИЛО.

ментации, применяемой в массовом строительстве.В журнале помещаются материалы по обмену опытом работы строительных 'организаций. Очень интересен, в частности, опыт работы Череповецметаллургстроя по снижению себестоимости строительства (№ 1). Хотелось бы только, чтобы раздел обмена опытом был расширен, особенно по хозяйственному расчету и низовому планированию.Хочется Также видеть статьи о методологии определения продолжительности строительства жилых домов, о планировании на основе укрупненных и усредненных измерителей, об анализе деятельности строительных организаций.В общем и целом журнал представляет большой интерес не только' для экономистов и 'финансовых работников, но и для всех специалистов-строителей, так как помогает разобраться в вопросах экономики и этим улучшит работу.
И. ТРИГУБ,

нач. планового отдела
774 стройуправления.



Анна Чубукова квалифициро
ванный штукатур. Ее уважают 
за аккуратность в работе. На 
строительстве фильтровальной 
станции ей поручено самое ответ
ственное дело — оштукатуривание 
водоемных резервуаров.

На снимке: штукатур 234 
равления А. Чубукова.

уп-ДНЕВНИК новатора производства
А

КТИВНЫМ новатором 234 управлении является - м ------------ в Буръ. вглавный механик ков. На его счету десятки рационализаторских предложений и технических усовершенствований.Недавно тов. Бурыков и бригадир отдела главного механика В. Воронов ботали и сконструировали портер для выбрасывания разр’а- транс- грунтаиз траншеи и котлованов при копке и подчистке. Транспортер- бросатель намного' облегчает труд землекопов, занятых перекидкой грунта. ‘Конструкция транспортера проста и удобна. Па металлической решетчатой раме, изготовленной из уголка 50X50 и 30X30, установлено два барабана с ребордами для того, чтобы предотвратить сход ленты.Верхний барабан приводной и соединен посредством клиноре- менной передачи с электромото
Своевременно у ПЦВ1Г 
подготовиться II ин mt

ЭТО НАМ МЕШАЕТВ начале августа в нашем управлении утверждены мероприятия по подготовке к зиме. Они предусматривают проведение работ на всех строительных площадках. На них устраиваются помещения для обогрева рабочих и приема пищи, утепляются служебные помещения, форсируется закладка фундаментов и т. д.Я не хочу сказать, что все мероприятия осуществляются успешно. Еще немало неоперативности. Но очень часто подготовка срывается по причинам, нас.Срочно надо 'не зависящим отперекрывать цехклеточных несушек на птицефабрике.. Пятого октября 'мы наметили едать его в эксплуатацию. Еще до 20 октября завод ячеистых бетонов должен был поставить сюда 80 плит КАП. Такое указание давали руководители «Свердловскгарстроя», да и директор завода обещал его выполнить. Только плит пор.Много предстоит иет до оикработстроительст'ве 42-к1вар,тир|ното до- ^а. Отделку его придется вести зимой. Сейчас меканиваторы ре-

Комплексная механизация—основа 
повышения производительности труда

В
 ТЕКУЩЕМ поставлена ная задача му повышению 

семилетии 'Грандиозно реэко- производи-тельности труда во всех отраслях народного хозяйства нашей страны. В частности, в строительстве она должна быть повышена на 60—65 процентов. Основой такого роста должна быть дальнейшая 'индустриализация строительства и завершение комплексной механизации основных строительных работ, правильное использование машин и механизмов.Решение1 этой задачи целиком зависит от строителей и меха-низаторов. Однако надо сказать, что коллективу нашего1 управления еще трудно похвастаться хорошим 'использованием техники.Недавно проверялась деятельность управления механизации № 2. Выяснилось, что в августе большинство башенных кранов работало в две смены. Хуже обстояло дело В' трестах «Жилстрой» и «Южгорстрой», на объектах которых краны используются большей частью в одну смену. При работе в одну смену снижается оборачиваемость механизмов. Они передерживаются на одних объектах и не могут 
ТРАНСПОРТЕРБРОСДТЕМ

БЕТОНИРОВАНИЯ ПОДВАЛОВ
ром, 'расположенным под рамой транспортера и 'имеющим мощность 2,8 киловатта и 1460 оборотов в минуту. Нижний барабан является натяжным и служит для регулировки рабочей ленты.Прорезиненная лента снабжена металлическими гребками, расположенными на (расстоянии 800 миллиметров друг от друга. Чтобы предотвратить прогиб ленты, на раме между барабанами установлено два поддерживающих ролика. Спокойный ход ленты достигается тем, что в средней части нижней ленты установлен дополнительный натяжной ролик.Рабочая лента транспортера 

монтируют моторы для калориферов, подготовили мощный бензиновый обогреватель.Тревогу вызывает то, что до сих пор не окончена теплотрасса к 'восьмиквартирным домам. Уже три месяца прошло с тех пор, как они закончены, а вопрос с отоплением не решен.Многое мы наметили сделать по реконструкции своего бетонора- створного узла1. Работы сейчас форсируем. Раньше срока закончен ремонт железнодорожной ветки, установлена дополнительная бетономешалка, ведутся другие работы. Все они будут выполнены в срок, а вот складов, которое осуществить до 10 жет сорваться из-за ломатериалов для нет.
строительство мы наметили октября, мо- того, что пи- этого покаГоворя о подготовке К зиме, хочется сказать о недостатках в планировании. В результате этого в управлении сейчас 17 пусковых объектов, а задельного, по существу, ни одного.

Д. ДАВЫДОВ, 
начальник СМУ-2 «Жилстроя».

КОГДА ТЕХНИКА 
ПЛОХО ИСПОЛЬЗУЕТСЯбыть переключены своевременно на другие.О том, что такое положение отрицательно сказывается на деятельности механизаторов и механизмов, видно на фактах. Если управление механизации X» 2 сделало в августе 40 демонтажей и монтажей башенных кранов, то за 20 дней сентября всего 7 демонтажей и два монтажа. До конца месяца предстоит демонтировать 12 и смонтировать на объектах 16 кранов, что, конечно, не будет сделано.Причиной такой штурмовщины у механизаторов является безответственное 'отношение главных инженеров строительных трестов к назначению сроков демонтажа и монтажа башенных кранов. С такой же безответственностью подходят многие главные инженеры стройуправлений к своевременной подготовке и сдаче площадок для устройства подкрановых путей. В результате периодически срываются графики монтажа кранов. Так главный инженер 752 управления тов. Мятник

снабжена кожухом с загрузочной воронкой. Бортовые стенки кожуха 'сделаны из прорезиненной ленты, чтобы предотвратить разлет земли в стороны.Рама транспортера снабжена ходовыми колесами.При работе на сырых глинистых почвах транспортер выбрасывает грунт на расстояние шести-восьми метро®' от конца ленты.Из траншей и котлованов трас- портер может выбрасывать фунт с глубины трех метров, на расстояние двух-трех метров от края бровки.Транспортер небольших размеров, весит 160 килограммов. Он успешно использовался на строительстве котельпо1сварю1чното цеха.Другая новинка, разработанная В. Бурьковым, бригадиром В. Вороновым и начальникомучастка В. Большаковым, — самоходный бункер для бетонирования подвалов. Это — небольшая тележка, которая передвигается при помощи электром'ото- ра. На тележке установлен пол- ноповоротный бункер, который, вращаясь вокруг своей оси, может подать бетон в любую точку пути1 следования.Бункер изготовлен и начинается его производственное испытание.
По следам наших выступлений

«ХОЗЯЕВ МНОГО, А ПОЗАБОТИТЬСЯ НЕКОМУ»В озаглавленной так заметке, опубликованной в газете от 28 августа, говорилось, что иа строительстве свинарника возле станции Балтии очень плохо работает буфет.Исполняющий обязанности директора второго треста столовых
ТОВ. МОРШИНИН БУДЕТ ВЕЖЛИВЫМВ газете № 93 под рубрикой «Отдел объявлений Егора Строева» был подвергнут критике за грубость с подчиненными начальник четвертого управления «Южгорстроя» тов. Моршинин. 

заявил, что площадка для устройства подкрановых путей на 'общежитии № 2 (Пышминский тракт) будет готова 29 августа. На деле же она не сдана полностью и по сей день. Не готовятся вовремя площадки в управлении 766, где главный инженер тов. Колосов. Здесь, на строительстве детсада, до сих пор невозможно укладывать подкрановые пути, хотя площадка должна быть сдана еще 20 дней назад.Иногда краны передерживаются строителями, потому что несвоевременно подвозятся материалы. Подойдут сроки демонтажа кранов, которые, кстати, устанавливаются самими главными инженерами трестов, а тут начинают завозить материалы на объект.Руководители трестов и управлений должны пересмотреть практику завоза материалов на объекты. А оперативно-диспетчерский отдел обязан со своей стороны также учитывать сроки демонтажа кранов.'Надо сказать, что1 и начальник управления механизации К» 2 тов. Захаров не проявляет достаточной настойчивости в выполнении трафика расстановки кранов, а начальник производственного отдела управления тов. Фейман плохо контролирует выполнение
Здесь о механизмах не заботятсяМеханическую первого строителыно- управления треста можно найти легко.

мастерскую монтажного1 «Жилстрой» Поедешь кВерх-Исетскому заводу, сойдешь у переулка Токарей и здесь, на левой Стороне улицы им. Кирова, наткнешься на старое помещение гаража. В нем-то и размещается сейчас мастерская. Узнать ее можно и по механизмам, разбросанным как попало' возле мастерской. Под открытым небом стоит и меломешалка, и отремонтированные Калориферы, лебедки, и другие и ручные приспособле-ния. С многих из них давным- давно сошла краска. Иные покрылись уже ржавчиной.Но ни у главного механика управления тов. Куньщикова, ни у главного инженера тов. Кузьминых это ие вызывает особой тревоги.Давным-давно идут разговоры о том, чтобы на территории мастерской построить навес для хранения механизмов. Об этом, в частности, говорится в организационно-технических мер оприя- тиях по подготовке мастерской к зиме. Здесь черным по белому 

тов. Каневский сообщил редакции, что на стройке открыты филиал столовой и буфет. Для улучшения обслуживания строив телеи зам. № 20 тов. от работы возложено 1 и буфетом.
. директора столовой Королева освобождена в столовой и на нее руководство филиалом 

Секретарь парторганизацииэтого управления тов. Мещеряков сообщил, что факты грубости тов. Моршинина полностью подтвердились. А. И. Морщиним признал свои ошибки и дал обещание впредь быть вежливым.

ми
графика подразделениями управления.Между прочим, тов. Фейман не имеет контакта с руководителя- трестов, не считает нужнымзаранее напомнить им, что подходят сроки демонтажа башенных кранов или подготовки площадок.Выше уже говорилось о том, что в трестах «ГОжгорстрой» и «Жилстрой» большинство башенных кранов работает в одну смену, что, конечно, совершенно нетерпимо. Вместе с тем есть случаи, когда работники управления механизации № в а ют трехсменную было1 на участке 2 также сры- работу. Это № 2, где на-чальником тов. Лекомцев.Крайне неудовлетворительно используют строители и автомобильные краны. В 'основном они работают в две смены, но загружены не более чем наполовину.Для того, чтобы механизмы использовались полностью, недостаточно усилий одних механизаторов. Обязанность строителей так организовать работы, чтобы основные строительные машины были максимально загружены. Поступления новой техники в ближайшее время не ожидается, нужно взять от имеющихся механизмов все, что они могутЭто поможет возрастающим ных работ.

дать, всеоправиться сопланом строитель-
Л. АБАИМОВ, 

инженер.

записано: хранения построить навес для оборудования и материалов к 5 октября. Но до сих пор ничего не начиналось. Даже не заготовлен пиломатериал.— Еще успеем,— говорят вуправлении.Но нельзя строительство него дня, тем же откладывать до1 самого послед- более что осеньнынче 'особенно дождливая.Плохо подготовлены к зиме и механизмы. Не защищены от дождя и снега бетоне- и растворомешалки, установленные на строящемся общежитии1 медицинского института. А ведь в тех же мероприятиях предусматривалось сделать утепленный растворный узел еще к 20 сентября.— Нет материала,— от-говаривается главный инженер управления тов. Кузьминых.Ничего1 не предаринимается сейчас и для того, чтобы организовать подогрев песка. Правда, тов. Кузьминых заявил, что в механической мастерской изготовляются регистры. Но когда стали выяснять у механика В. Я. Гина, оказалось, что регистры только собираются делать.Мастерская очень бедно оборудована. В сверлильный дачный.— Трудно 
ней есть только1 станочек да наж-нам без токарногостанка. Прежде чем какую-нибудь деталь выточить, приходится обегать несколько мастерских,— возмущаются слесари- механики.А ведь в 'оборудованной мастерской работники механической службы могли бы самостоятельно вести все ремонтные работы. Об этом следует основательно подумать главному механику управления тов. Куньщикову.

А. СМИРНЫХ.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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Ново-Краматорский 
машиностроительный

Клуб пропагандирует решения июньского Пленума

1929 год. В донецкую степь, 
за поселок Штейгеровка, вы
шла тысяча людей с лопатами. 
Они начали закладку нового 
завода.

25 лет тому назад, 28 сен
тября 1934 года, Ново-Крама
торский машиностроительный 
завод был пущен. Перед кол
лективом строителей с при
ветственной речью выступил 
Серго Орджоникидзе.

За годы пятилеток завод вы
пустил сотни машин, техниче
ски перевооруживших многие 
отрасли промышленности, в 
первую очередь металлургиче
скую, горнорудную и маши
ностроительную.

Новокраматорцы создали 
для Запорожского металлурги
ческого завода первый в Евро
пе слябинг (обжимной прокат
ный стан), изготовили обору
дование для Московского мет
рополитена, дали столице 

, ажурные конструкции Крым- 
' ского моста.

Во время войны гитлеровцы 
разрушили Ново-Краматорский 

1 завод. В 1943 году, после ос- 
) вобождения Краматорска, на- 
' чалось второе рождение гиган- 
5 та машиностроения. Еще не до- 
} строены были стены и крыши 
' цехов, а завод уже начал по- 
; ставлять оборудование для 
5 восстанавливавшихся метал- 
} лургических заводов «Запо- 
) рожсталь» и «Азовсталь», шахт 
( Донбасса, Криворожья.
; В настоящее время завод ос- 

воил выпуск нового мощного 
{ оборудования, позволившего 
{ резко поднять производитель

ность труда на многих пред- 
) приятиях.
< Листопрокатные станы с 
! маркой НКМЗ установлены на 
) Закавказском, Ново-Липец- 
' ком металлургических заводах, 
} на Магнитогорском комбинате. 
; В 1956 году непрерывный тон- 

полистовой стан, изготовленный 
новокраматорцами, был успеш
но пущен в Польше — на ком
бинате имени Ленина в Новой 
Гуте.

На Волго-Донском канале 
имени В. И. Ленина работают 
механизмы и машины с маркой 
НКМЗ. Шагающие экскавато
ры Ново-Краматорского заво
да широко используются на 
строительстве крупнейших гид
роэлектростанций. Из цехов 
завода вышли уникальные ма
шины, например, углеразмоль
ная мельница производитель
ностью 32 тонны помола угля 
в час.

Рядом с заводом в Крама
торске растет и благоустраи
вается новый, социалистиче
ский город машиностроителей.

М. ЮЖАКОВ.

ВСТРЕЧА
НЕ СОСТОЯЛАСЬ

В прошлый четверг волейболи
сты вашего управления должны 
были играть на первенство тре
ста с командой 235 управления. 
Пришли мы на площадйу возле 
общежития по Комвузовской ули
це, ждали, ждали наших против
ников, так и не дождались. Чтобы 
не терять времени, штукатуры 
Л. Якушева, Н. Константинова, 
Р. Александрова и ребята из на
шей мужской команды монтажни-

Правление клуба строителей 
треста «Южгорстрой» проводит 
систематическую работу по про
паганде решений июньского Пле
нума ЦК КПСС.

Вскоре после выхода в свет 
этих важнейших постановлений 
партии, в- клубе был разработан 
план мероприятий, посвященных 
техническому пропрессу СССР. 
Строители прослушали ряд лек
ций о развитии механизации 
строительного производства. В 
клубе с докладами и лекциями 
выступали инженерно-техниче
ские работники треста, управле
ния строительства совнархоза, 
научные работники.

Одновременно’ с другимикульт- 
учреждениями города 
в сентябре провел кинофестиваль 
технических фильмов. Ас 17 
сентября у нас начал работать 
кинолекторий «Шире дорогу тех- 
нич ескому прогрессу ».

Вместе с тем мы систематиче- 
сюи организуем показ техниче
ских кинофильмов непосредствен
но на строительных участках.

С большим интересом строите
ли ’ просмотрели кинофильмы: 
«Съезд строителей коммунизма», 
«Рассказ о семилетием плане», 
«Новая техника на строительной 
выставке», «Строительный кон
вейер», «Станком управляет ма- 

999999999999
ки Н. Радостев, И. Акулов и дру
гие стали играть между собой. 
Тренировались мы так примерно 
июло двух часов. Надеялись, что 

спортсмены 235 управ
ления все-таки подой
дут, ню напрасно.

Почему же не яви
лась молодежь на это соревнова
ние? Очевидно, комитет комсо
мола 235 управления во главе 
с тов. Басалаевым мало уделяет 
внимания спортивной работе. Ин
тересно, как смотрит на это ин
структор физкультуры треста 
В. Курбатов? Будет ли у нас 
улучшаться положение со спор
том.

И. ЕПИФАНОВА, 
председатель ДСО 
245 управления. 

шина». Демоистрировались также 
фильмы о крупноблочном и 
крупнопанельном строительстве.

С целью пропаганды решений 
июньского Пленума ЦК КПСС в 
клубе проводятся тематические 
вечера. Один из таких вечеров 
проводился под девизом «Шире 
дорогу техническому пропрессу». 
Вечер вопросов и ответов, состо
явшийся недавно ® клубе, был 
посвящен жилищному строитель
ству.

Как известно, трест «Южгор- 
строй» скоро должен начать 
строительство крупнопанельных 
домов. Поскольку для нашего кол
лектива это дело новое, в клубе 

наш клуб решили помочь нашим монтажни-
кам ознакомиться с опытом круп
нопанельного строительства. С 
этой целью на днях была проведе

9999999999999999999999999999Е

Безответственное отношение 
ответственных товарищей

С начала сентября в стройуп
равлении № 774 начались отчеты 
профсоюзных органов. Построй
кой утвердил план проведения от
четов и выборов. Для помощи 
профгрупоргам в проведении 
отчетов выделены ответственные 
лица из профсоюзного актива, 
мастера, прорабы.

Однако эти ответственные то
варищи совершенно безответст
венно отнеслись к общественному 
поручению. Тт. Клушина, Коляс
ников, Гладилин, Наумов, Вида, 
Сальников, Рапопорт, Калинин, 
Букина являются членами посто
янно действующего производст
венного совещания, но не сочли 
даже нужным явиться на собра
ние.

Срывают они и отчетные проф

Забывают о людях и работе

на экскурсия монтажников 
бригады В. А. Орлова на строи
тельство крупнопанельных домов 
в поселке Уралмашзавода. На 
стройке второго квартала экскур
сантов радушно встретил брига
дир по монтажу крупнопанельных 
домов Ян Порубай. Он подробно 
рассказал о приемах Монтажа, о 
трудностях, которые встречаются 
в работе. В. А. Орлов и его това
рищи осмотрели крупнопанель
ный дом № 12, который монти
ровала бригада тов. Карпова.

Правление клуба планирует 
провести в ближайшее время ряд 
вечеров, на которых строители 
могли1 бы ознакомиться с новой 
техникой, встретиться с новато
рами строек Свердловска.

А. АБРАМОВ, 
председатель правления 

клуба.

союзные собрания. Так трижды 
назначался отчет цехкома на 
строительстве 83-квартирного до
ма на углу улиц Мамина-Сиби
ряка и Первомайской, но пред
седатель цехкома тов. Буза в 
этот день уходил на другой уча
сток, а прикрепленный построй- 
комом тов. Колясников старался 
отмахнуться от этого дела. Не 
приняли участия в подготовке со
брания и начальники участков 
тт. Вида и Дмитриев. Так же 
наплевательски отнеслись к про
ведению собрания прорабы 
тт. Клушина и Постников.

Пора покончить с подобным 
безответственным отношением к 
общ ественным поручениям.
А. КАЗИКОВ, зам. председателя 

постройкома УН Р-774.

В часы 
досуга

По горизонтали:
5. Средний за несколько лет 

уровень воды в реках. 7. Ложь, 
заблуждение. 8. Покоритель 
Сибири. 10. Сказочный домик. 
12. Великий польский компози
тор. 13. Вид, облик. 14. Вне
сение участниками общего де
ла денег с тем, чФобы соста
вилась нужная сумма. 18. Бла
городный металл. 23. Измери
тельный прибор. 26. Вывод на 
основании каких-нибудь дан
ных. 27. Населенный пункт. 28. 
Член одной из террористических 
организаций в России. 29. Ка
нат. 30. Произведение живопи
си. 31. Выдающийся государ
ственный деятель, много лет 
занимавший пост Председателя 
Президиума Верховного Сове
та СССР. 33. Застекленная 
пристройка к дому. 38. Часть 
острова Великобритании. 40. 
Африканское жвачное живот
ное. 41. Летчик. 42. Персонаж 
из произведения А. М. Горь
кого «Мать». 44. Болезнь. 45. 
Страна Арабского Востока. 46. 
Повозка с легким кузовом.

По вертикали:
1. Соединение в электросети 

2. Французский композитор. 
3. Способ термической перера
ботки нефти. 4. Винтовка с от
пиленным концом ствола. 6. 
Вал для ограждения водохра
нилищ. 9. Знак препинания. 
11. Персонаж из произведения 
А. М. Горького «Старуха Изер-

КРОССВОРД
Составил читатель В. Череменин

гиль». 15. Учение о способах 
определения болезней. 16. Стра
на на Малайском архипелаге. 
17. Героиня романа Серванте
са «Дон Кихот». 19. Народное 
предание. 20. Легкие туфли. 21. 
Персонаж из «Записок охотни
ка» Тургенева. 22. Ткань. 24. 

Молочный продукт. 25. Весеннее 
пробуждение реки. 32. Латвий
ский писатель. 34. Рыболовная 
снасть. 35. Помещение. 36. Го
ры в Азии. 37. Женское имя. 
39. Моракой разбойник. 43. 
Морской десятиногий рак.

Еще когда подходило к концу 
оштукатуривание 13 дома в 25 
квартале, наша бригада, возглав
ляемая тов. Качалковым, заинте
ресовалась, куда мы пойдем ра
ботать дальше. Нас успокоили, 
что работы хватит — надо будет 
отделывать дом № 16 в седьмом 
квартале Втузгородка.

Так и вышло. 22 сентября часть 
бригады Качалкова послали на 
этот дом, но не подумали, что мы

В ФАНЕРЕ ЛИ ДЕЛО?
Большинство рабочих нашей 

бригады, занятой на строительст
ве коллектора на ул. Максима 
Горького, живет в городе Бере
зовском. Ежедневно на работу и 
обратно люди ездят в предна
значенной для этой цели машине. 
В хорошую погоду, когда тепло, 
приятно даже прокатиться в от
крытой машине. Но сейчас осень. 
По утрам уже довольно холодно, 
да и частые дожди тоже плохие 
попутчики в дороге.. Следовало 
бы руководителям позаботиться 
об оборудовании крытой машины, 
а они только обещают сделать 
это.

Между тем у нас на участке 
лежат два деревянных каркаса 
специальных будок, которые лег
ко ставятся на машину. Однако 
их нужно обшить фанерой или 
другим материалом. Начальник 
участка тов. Пустильник уже 
■несколько раз обещал «достать» 
фанеру, но обещания, не выпол
няет.

А. ПАВЛОВ, 
бригадир первого СМУ 

«Уралтрансспецстроя». 

там будем делать. Целый день 
четверо отделочников просидели 
без работы.. На другой день лю
дей было больше, а делать по- 
прежнему нечего. Наконец при
шла машина раствора. Обрадова
лись мы: наконец-то будем рабо
тать. Но не тут-то было. Попро
бовали качать раствор, а там один 
шлак: сразу образовалась пробка.

Что и говорить, плохую про
дукцию посылает нам начальник 
растворного узла 245 управления 
тов. Петров.

О критическом положении в 
бригаде мы сообщили руководи
телям «Отделстроя» тт. Гаеву и 
Лившицу. Но они не думают 
предоставить фронт работы.

По поручению бригады: 
М. ЛЫСОВА — комсорг;

М. ДОБРОТИНА, Н. ЛЫ
СОВА, В. ЕГОРОВА, 

Ф. РУБЛЕВА и другие.

Администрация, партий
ная и профсоюзная организа
ции управления «Свердловск- 
горстрой» выражает соболез
нование главному механику 
управления тов. Архипову 
Н. В. по поводу смерти его 
жены

АРХИПОВОЙ Татьяны 
Антоновны.

■Вынос тела1 состоится 28 сен
тября в 16 часов из квартиры 
покойной (УЗТМ, ул. Калинина, 
№ 51, кв. 18).

Редактор Е. АЛФИМОВА.

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ
ПО ВОСКРЕСЕНЬЯМ, СРЕДАМ 

И ПЯТНИЦАМ.
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